

平成 23 年 1 月 14 日

「かしわ環境フェスタ 2010」～地域から始める地球温暖化対策～
平成 21 年度温室効果ガス削減活動で、柏市より当社が表彰されました。

当社は、「地域から始める地球温暖化対策、温室効果ガス削減活動」において、平成 21 年度温室効果ガス削減事業者として千葉県柏市から表彰されました。

本表彰は、地球温暖化対策条例を制定した柏市が、地球温暖化対策を推進する為の一環として、地球温暖化防止月間の 12 月に、温室効果ガス排出量の合計が 1500 トン以上の事業所を特定排出者とし、削減計画書の数値よりも 20%以上温室効果ガスを削減した事業者に対し、その功績をたたえる為の表彰です。

当社グループの取り組みとしましては、ボイラーの燃料を重油からガスに変更し、更に電気使用量の削減を行うことで、平成 20 年度の温室効果ガス排出量 5409 トンに対し、平成 21 年度の温室効果ガス排出量は 3965 トンとなり、26.7%の大幅な削減を達成することができました。

当社グループといたしましては、今後ともこのような活動には積極的に参画し、環境に配慮した経営を目指すと同時に、益々の経営の効率化・業績改善を目指して参りますので、ご理解・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

以上

(平成 22 年 12 月 5 日に行われた表彰式の模様：当社代表執行役社長 重田 衛)

